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Antrag gem. § 5 der Geschäftsordnung des Rates auf Durchführung einer aktuellen 
Stunde 

Gremium Datum der Sitzung 

Hauptausschuss 12.09.2016 

 

Sanierung der Mülheimer Brücke - Was steckt hinter dem Kommunikationsdesaster? 

 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

wir beantragen eine Aktuelle Stunde für die Sitzung des Hauptausschusses am 12.09.2016 

zu folgendem Thema: 

 

Sanierung der Mülheimer Brücke – Was steckt hinter dem Kommunikationsdesaster? 

 

In seiner Sitzung am 28.06.2016 hat der Rat der Stadt Köln einstimmig den Baubeschluss für 

die dringend notwendige Gesamtinstandsetzung der Mülheimer Brücke gefasst. Laut Verwal-

tungsvorlage war der Beginn der vorbereitenden Arbeiten für Ende des Jahres 2016 vorge-

sehen.  

In der Sitzung des Verkehrsausschusses am 06.09.2016 teilte die Verwaltung nun erstmals 

unter dem Tagesordnungspunkt “mündliche Mitteilungen“ mit, dass sich die Sanierung der 

Brücke vor dem Hintergrund fehlender Fördersicherheit verschieben werde. Der Start des 

Hauptloses sei deshalb nun für Herbst 2017 geplant und bis dahin werde die Fahrbahnsanie-

rung der Zoobrücke durchgeführt, damit diese während der Sanierung als leistungsfähige 

alternative Rheinquerung überhaupt zur Verfügung stehen kann. 

Weder die Ratsfraktionen, noch die zuständige Bezirksvertretung oder Verkehrsverbände 

wurden im Vorfeld dieser mündlichen Kurzmitteilung durch den zuständigen Verkehrsdezer-

nenten oder die Oberbürgermeisterin über die Planungsänderung bei diesem wichtigen 

Großbauprojekt – einem der größten Brückenprojekte der Nachkriegszeit – unterrichtet. Bis 

heute stehen den Beteiligten lediglich die Informationen der städtischen Presseinformation 
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vom 07.09.2016 bzw. der Presseberichterstattung über den aktuellen Sachstand und den 

Hintergrund der Verschiebung zur Verfügung. 

Im Rahmen der Aktuellen Stunde möchten wir die Hintergründe der Verzögerung sowie die 

Kommunikationsstrategie der Stadtspitze diskutieren. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 
gez. Dr. Barbara Lübbecke 
SPD-Fraktionsgeschäftsführerin 
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